

# ASSEMBLÉE NATIONALE

7 janvier 2015

---

LA CROISSANCE ET L'ACTIVITÉ - (N° 2447)

Rejeté

## AMENDEMENT

N ° SPE310

présenté par

M. Hetzel

-----

### ARTICLE 11

A l'alinéa 2, remplacer le mot « élevés » par le mot « abusifs ».

### EXPOSÉ SOMMAIRE

Tel qu'il est rédigé l'article 11 laisserait penser que le fait, pour une entreprise, de pratiquer des prix ou des marges élevés, c'est-à-dire d'exercer son activité avec le souci de la rentabilité économique, serait en soi contestable, voire représenterait une faute.

Or, des prix élevés s'expliquent souvent par une production française (rappelons que les charges des entreprises sont répercutées dans le prix du produit), par la qualité du produit ainsi que de nombreux autres facteurs.

Ce qui soulève des préoccupations de concurrence c'est le fait d'abuser de sa position, de pratiquer des prix ou des marges abusifs. Cet amendement vise donc à rétablir la notion d'abus dans le texte.